

REDMADRE FELICITA A LAS MUJERES Y ALERTA DE LA CONTINUA DISCRIMINACIÓN DE LA MUJER/MADRE

En el Día Internacional de la Mujer, la Fundación REDMADRE felicita y da la enhorabuena a todas las mujeres que son fieles a ellas mismas y especialmente a aquellas que han podido disfrutar de su maternidad.

REDMADRE alerta de la falsedad que se respira en algunos sectores sociales, en los que se celebra el Día Internacional de la Mujer, a la vez que se la discrimina y penaliza social y laboralmente por su condición de madre.

Madrid 08 de marzo de 2013.- REDMADRE, con motivo del día Internacional de la Mujer, quiere felicitar a todas las mujeres especialmente aquellas que reconocen el valor de la maternidad, como el motor que permite al mundo seguir avanzando, al dar la vida a nuevos investigadores, científicos, educadores, políticos, arquitectos, constructores, etc... **Sin mujeres no existiría la raza humana, esa es la gran verdad que el feminismo ha olvidado y que dota a la mujer de una característica muy especial, que debe reivindicar, su maternidad.**

Así mismo, REDMADRE alerta de la falsedad que se respira en algunos sectores sociales, en los que se celebra el Día Internacional de la Mujer, a la vez que se la discrimina y penaliza social y laboralmente por su condición de madre. En palabras de Carmina García-Valdés, Directora General de la Fundación REDMADRE ***“en una entrevista de trabajo siempre hay una pregunta más para la mujer, que no se formula al hombre, ¿tienes pensado quedarte embarazada? En la sociedad actual la mujer se ve presionada a desprenderse de su maternidad, como un lastre que no le permite avanzar en su vida profesional.*”** Es hora de que eliminemos esta discriminación, así como la falsa concepción de que la maternidad es un concepto atrasado. Se trata de aquello que convierte a la mujer en lo que es, algo que ya dijo en su momento Yvonne Knibiehler, una de las figuras del feminismo.

Adjuntamos artículo de Carmina García-Valdés, donde se hace referencia a esta y otras feministas que han entendido la importancia de la maternidad.

REDMADRE es una Red solidaria de apoyo, asesoramiento y ayuda a la mujer para superar cualquier conflicto surgido ante un embarazo imprevisto. Ofrece información completa y veraz, apoyo y orientación psicológica, médica, jurídica y social a cualquier mujer que se enfrenta a un embarazo imprevisto.

Más información:

Patricia M. Mecerreyes
Responsable de comunicación
prensa@redmadre.es
914599693/619823100
Fundación REDMADRE
www.redmadre.es

POR LOS DERECHOS DE LAS MUJERES

Hace unos años Yvonne Knibiehler, historiadora francesa y conocida figura del feminismo, en una entrevista al diario 'Le Monde' afirmaba que la verdadera liberación de la mujer pasa por la defensa de la función materna, y declaraba así mismo que ***“la maternidad seguirá siendo una cuestión capital de la identidad femenina. El feminismo debe en primer lugar repensar la maternidad; todo lo demás será por añadidura”***. En este sentido, la economista británica Alison Wolf sostenía que, detrás de una supuesta reivindicación de las mujeres, **el feminismo “traicionó” a las madres.**

A día de hoy, en la lucha por defender los derechos de las mujeres el feminismo radical sigue arrinconando y olvidando los derechos relativos a la maternidad, la conciliación de la vida familiar y laboral, el acceso al mercado laboral de la mujer/madre, la defensa del puesto de trabajo de la mujer embarazada...

Durante demasiados años el feminismo ha trabajado casi exclusivamente como un lobby pro aborto ignorando a una multitud de mujeres que, queriendo ser madres, han sido forzadas a renunciar a su maternidad por presiones de su pareja, de su trabajo, de su propia familia, de una sociedad que le ha dado la espalda cuando era más vulnerable.

Hasta que el feminismo no levante las banderas del derecho a la maternidad, a la conciliación de la vida familiar y laboral, al trabajo desde casa en tiempo de crianza, a la defensa del puesto de trabajo de la mujer embarazada o madre, no estará defendiendo a la totalidad de las mujeres. No es un imposible, al contrario, una gran mayoría de mujeres pensamos que la maternidad debe ser reivindicada y defendida también por el feminismo, porque es un bien social y personal.

En el Día Internacional de la Mujer, la Fundación REDMADRE felicita y da la enhorabuena a todas las mujeres que son fieles a ellas mismas y especialmente a aquellas que han podido disfrutar de su maternidad.

Carmina García-Valdés
Directora General Fundación RedMadre

REDMADRE es una Red solidaria de apoyo, asesoramiento y ayuda a la mujer para superar cualquier conflicto surgido ante un embarazo imprevisto. Ofrece información completa y veraz, apoyo y orientación psicológica, médica, jurídica y social a cualquier mujer que se enfrenta a un embarazo imprevisto.

Más información:

Patricia M. Mecerreyes
Responsable de comunicación
prensa@redmadre.es
914599693/619823100
Fundación REDMADRE
www.redmadre.es